



ひろがれ まわれ 一つ心に

MORIOKA
ROTARY CLUB WEEKLY

第13回例会(10月12日)

平成30年10月26日発行

クラブ事務所 岩手県盛岡市菜園1丁目10
川徳デパート内
例会場 同上 TEL 019(651)1111代
例会日 毎週金曜日12時30分～
<http://www.morioka-rc.jp/>

会長 坂本広行
幹事 藤村吉隆
会報 吉田幸一
クラブ事務局 TEL 019(653)5682
FAX 019(653)5622

RI会長テーマ BE THE INSPIRATION:インスピレーションになろう…パリー・ラシン
盛岡RC会長テーマ -80年の歴史と伝統、繋いでいこう奉仕と友情-坂本広行

2018-2019年度

第2回クラブアッセンブリー

■クラブ奉仕委員会／星 克彦 委員長

今年度も早いもので第一四半期が終了しました。クラブの運営において重要な役割を担っております6委員会の活動におきましては、それぞれの各委員長により事前の打合せなどをしっかりとやっていただいておりましたので、スムーズな良いスタートができたと思います。

今後も年間計画に沿った活動を、より良いものとなるよう各委員長と相談しながら着実に行って参りたいと思います。まずは年内を一区切りとして活動して参ります。会員の皆様におかれましては例会や各親睦行事への参加ご協力をお願い申し上げます。

[会員増強] 村井研一郎 委員長

資料の通り本年度スタートの7月1日時点での会員数は73名。その後4名の入会者を迎える10月5日時点での会員数は77名であります。退会者は現在までいません。新入会員4名のうち3名の会員は転勤などで退会された方の後任になります。新規では1名の入会となります。今後も転勤などで退会される場合には確実に後任者に入会していくだけるようにすることは勿論のこと、新規での会員増強に努めたいと思います。

また、創立80周年記念事業の「さだまさしコンサート」では全クラブ的に会員増強にご協力いただきありがとうございます。

2018年～2019年度 入会者

氏名	勤務先及び役職	職業分類	推薦者	入会日
1 佐藤年男	盛岡ターミナルビル取締役社長	ホテル	佐藤仁志	2018.07.13
2 石田 亨	東日本旅客鉄道 盛岡支社長	鉄道運輸	福井誠司	2018.08.03
3 吉田明弘	名鉄観光サービス 盛岡支店長	旅行業	藤村文昭	2018.09.07
4 真下卓也	I B C岩手放送 取締役放送本部長	商業放送	藤村文昭	2018.10.05

[ロータリー情報] 佐藤義正 委員長

ロータリー情報を会員に広く提供し、奉仕活動に積極的に参加する意欲を高めます。

- 新入会員へのオリエンテーションを実施して、ロータリーの歴史と現行クラブ活動の内容を学習します。
- 出席率向上のため、ホームクラブ出席の意義を勉強します。
- RI特に財団活動の情報を提供し、積極的な参加を促します。

上記目的を達成するために、新入会員を対象としたオリエンテーションを11月中旬までに実施する予定です。

2018～2019年度入会者4名と前年度未受講者3名の方が対象となります。

[出席] 駒木 進 委員長

この3ヶ月の平均をとりますと、およそ79.5%と目標値の80%がみえております。委員会とかガバナーの地区行事に参加された会員は忘れずに積極的に報告をするように、切にお願いします。

〔会報〕吉田幸一 委員長

ロータリー会報は、地域で活躍する会員が自らの職業で得た貴重な体験の発表を行い、会員の理解、交流、親睦をはかる糧となると同時に、各々の職業を通じ社会貢献をしております。会員の情報を伝える手段として、会報係、新人もベテランも一生懸命頑張っております。

〔プログラム〕海野 尚 委員長

本年度は、創立80周年と田中ガバナー年度が重なって、盆と正月が一緒に来たようだということで、お盆前には藤村会員にお願いしました。年明けには坂本会長にお願いしようと思っています。会長、幹事に卓話ををお願いするなど無理を承知でありますが、快く引受けさせていただいております。ありがとうございます。

坂本広行会長のテーマ「80年の歴史と伝統、つないでいこう奉仕と友情」であり、80年の歴史の中で、いつもお世話になっている盛岡芸妓のてい子姐さんに卓話もしていただきました。

これからも、盛岡ロータリークラブの会員の仲間意識を高め、80周年を充実した年度にしていくため、会員卓話、会友卓話、各奉仕委員会より協力をもらい、更なる奉仕の気持ちを湧き立たせていきたいと思います。

会員皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

〔親睦〕岩野法光 委員長

親睦委員会は7月の納涼会を終え、10月18日には職業奉仕委員会と合同で職場訪問（新幹線基地の見学）と秋の懇親会をニューウィングで開催します。10月8日にはRI第2520地区のチャリティーゴルフに協賛し、盛岡RCゴルフ練習会の一回目として参加しました。（クラブの賞品はなし、次回豪華賞品を用意します。）今年12月の家族会と来年1月の新年慶寿の会の会場などは予約済みですが、これから委員会を開催し、中身を詰めていきますので会員皆様のご協力をお願いします。

■SAA／川村 登 SAA

- (1) 先般の例会でソングのトラブルがありました
が機械のせいにせず的確に対応します。
- (2) 例会の出席者数は予測出来ませんが食事のロスがないよう適応しています。
- (3) 新年度発足3ヶ月経過しましたが、来年の創立80周年や地区大会に向けて準備を進めたい

と思います。

■職業奉仕委員会／金沢 滋 委員長

今年度の職場訪問は10月18日、JR東日本様のご協力を得て、世界に誇る新幹線の事故防止と安定運行の取り組みを視察させていただきます。ここに、リスクを事前に予測し、繰り返し実施するまさに継続する力を学ばせていただきます。

また、普段の活動では、職場のなかで「4つのテスト」を取り組んでいただくよう、会員で唱和することを推奨させていただきました。

■社会奉仕委員会／諏訪泰幸 委員長

社会奉仕委員会では、8月初旬に社会奉仕・職業奉仕合同での委員会を開催いたしました。諸先輩方の皆様からこれまでの経緯や歴史をお聞きする機会となり大変勉強になりました。また、環境保全・さくら推進など今後の取り組みやスケジュールについて協議いたしました。

7月の納涼会に於いては「愛の助け合い運動」の一環として親睦委員会岩野委員長・テレビ岩手権崎会員のご協力のもと、テレビ岩手宮本麗美アナウンサーをお招きして、「24時間テレビ愛は地球を救う」チャリティー募金を行いました。会員の皆様から沢山の募金を頂きご協力ありがとうございました。12月の年忘れ家族会に於いても歳末助け合い募金等を行う予定ですのでご協力をお願いいたします。

先日の80周年記念事業 さだまさしコンサート会場に於いて環境保全ポスターの展示し来場者の皆様に環境保全の啓蒙を行いました。

今後については、例年3月に開催をしておりました、環境保全ポスターの表彰式ですが、2月の創立80周年記念式典での表彰式を開催する予定となりました。

さくら推進事業については、岩手県及び盛岡市と協議をしながら、内丸界隈への植樹を検討中です。

■国際奉仕委員会／三田光男 委員長

国際奉仕委員会は今年度のテーマにそって活動を進めております。9月には米山記念奨学生で、タイの岩手大学大学院留学生タンバンペヌントン・シラナットさんによる2つの講演が企画されました。12日には岩手女子高等学校にて「タイ王

国」と題した講演が開催され、日本・盛岡の高校生との友好関係を築くことができました。また、21日には当会にて修士論文の研究発表が行われ、難しい内容ではありましたが、会員皆様の温かいご支援により無事にプレゼンテーションを終えることができました。感謝申し上げます。

来月11月9日には、一般財団法人新渡戸稻造会の理事長藤井茂氏による新渡戸稻造の歴史的で、かつ国際的活動を振り返るという内容での卓話も予定しております。グローバルな視点を育む機会がもてるよう心掛けております。引き続き、皆様のご協力を宜しくお願ひいたします。



■青少年奉仕委員会／畠山将樹 委員長

青少年奉仕委員会の今年度のこれまでの活動状況を報告します。

二点ございます。一つはフードドライブについて、もう一つは80周年記念事業である「さだまさしコンサート」に関して、ご招待する方々との連絡窓口を青少年奉仕委員会が務めさせていただきましたので、その点の報告です。

1. フードドライブに関する報告

7-8月は、夏休みで給食が無くなる事から、食事を充分に摂ることができなくなる子供たちが増えるため、NPO法人フードバンク岩手では緊急フードドライブという活動をしています。

これに合わせ、会員皆様から食料をお持ち頂く、支援の重点期間としております。

この間、多くの皆様から例会時の持参のほか、事務局にお持ちいただくなどして、沢山の食料寄付をいただきました。ご協力に感謝申し上げます。

今後は、冬休み期間、春休み期間に重点期間を設けますが、通年でも受け付けておりますので、よろしくお願ひ致します。

なお、ご提供いただく食料品は賞味期限が1ヶ月以上の食品とされております。期限が切れたものは当委員会で処理することもできませんので、お返しさせていただくことになります。ご持参いただく前に、賞味期限を確認くださいますようお願いします。

2. 80周年記念事業

さだまさしコンサートに関する報告

コンサートに行く機会がない子ども達やその親御さん、スタッフの方々をご招待する、との実行委員会の方針に従い、クラブが支援するNPO4団体のほか、岩手県社会福祉協議会を通じ、児童養護施設等に声掛けを致しました。

各NPOからは、「貴重な経験となり、とても楽しませていただきました。」という御礼の言葉を頂戴しております。

その中のポランの広場さんからの御礼として、「さださんの口からポランの広場の名前が出たことにポランの若者はいたく感激していました。自分たちが認められたように思えた、活動が認められた気がして嬉しかった」という言葉を頂きました。

また、岩手県社会福祉協議会の迅速な対応により、児童養護施設との接点を持つことができました。その結果二つの施設から職員とともに子どもたちが来てくれ、その子たちから御礼の手紙が届いたことに、深く感激致しました。

NPOからの募金箱設置の要望を、さださん側はご快諾下さり、ご本人より各団体を的確な言葉でご紹介のうえ、募金を呼びかけてくださったおかげで、各団体とも貴重な活動資金を得る事が出来たものと思います。

今回の記念事業において、新たな関わりを持つことができ今後の活動に、とても有意義な機会を得ることができました。感謝申し上げます。

■創立80周年記念事業実行委員会／白石 茂 委員長

当委員会では2年前の一昨年から事前の準備をしながら慎重に計画を立ててまいりました。今までに13回の会合を開き、記念事業の前半部分である子供たちへの支援の一環として「さだまさしショーア」への相乗りを企画し、インクルいわて、子育てネット、ポランの広場、フードバンクの団体を招待し同会場で募金活動が出来るようお手伝

いを行った。

また、来年2月の記念式典と祝賀会について年内には各招待者宛に案内状を発送することとし、具体的な内容については今後内容を詰めることとした。

記念誌については50周年以降の10年ごとの冊子を合本するとかなりの厚さになるため、70年以降の10年分のみとしたほうが良いのではないかという意見が出ており今後検討することとした。

例会報告

第13回例会
平成30年10月12日(金)

12時30分 開会点鐘

- ・司会 坂本広行会長
- ・ロータリーソング（我らの生業）
- ・四つのテスト齊唱
- ・会長報告 坂本広行会長
- ・結婚祝 川村 登君・諏訪泰幸君
- ・幹事報告 勝 雅行副幹事
- ・終了後第2回クラブアッセンブリー
- ・委員会報告

【他クラブ例会変更のお知らせ】

- 盛岡南R.C.=
10月30日(火)は特別休会
11月6日(火)は職場訪問例会のため
12:30～盛岡中央消防署 会場変更

【ニコニコBOX】

- ◆藤村文昭君…先日の地区ボリオプラスチャリティーコンペにおいて、1ホール目のドライバーを打った途端、腰に痛みが走りました。頑張って8ホール目までは、プレーしましたが、残念ながら、リタイヤしてしまいました。まったく初めての経験でありました。同伴の白石さん、佐々木さん、佐藤さんには、たいへんご迷惑をおかけしました。お詫びにニコニコします。

- ◆米内 正君…わが家で愛飲している山地酪農牛乳の生産者 吉塚公雄さん家族の24年にわたる記録番組が本日T V岩手で放送予定です(19:00～19:50 ムービングいわて)。当クラブにて卓話をお願いしたこともあります。吉塚家の酪農のますますの発展を祈念しひこニコします。

◆岡村 弥君…昨日、田中ガバナーと車で名取ロータリークラブさんへの公式訪問に随行いたしました。その道すがら、田中さんにボリオプラスのチャリティコンペの結果をお話しました。盛岡チームは何の賞にも入らなかった事をご報告した所、「それは良かった。良くやったくれた。」とおほめの言葉をいただきました。何の賞にも入れないなき結果を唯一田中ガバナーには高く評価いただいた事に感謝してニコニコします。

●メークアップ

地区=藤村(文)・熊谷(隆)・長澤・佐藤(義)・白石・下道君。
盛岡中央R.C.=作田君。
クラブ委員会=長谷川(久)・畠山・星・飯塚・勝部・熊谷(祐)・楢崎・岡村・吉田(育)・石田君

出席報告 会員数/77名 | 出席数/44名 | 出席率/60.27% | 前々回/80.55%

プログラムのお知らせ

- ・10月26日(金) 田中堯史ガバナー公式訪問
- ・11月2日(金) 会員卓話 小川 憲会員「マイ・コレクション」
- 9日(金) ゲスト卓話 藤井 茂様(新渡戸基金)
- 16日(金) 会員卓話 楢崎憲二会員
- 23日(金) 祝日休会
- 30日(金) ゲスト卓話 後藤博一様(盛岡保護観察所所長)

●本号編集担当/伴 亨